

Ehrung langjähriger Mitglieder der Schützengilde Zirl

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung der Schützengilde Zirl am 28. März 2025 wurde der Oberschützenmeister Schneider Seppl für seine 60jährige Mitgliedschaft mit der „Auszeichnung in Gold“ des Tiroler Landesschützenbundes geehrt. Bürgermeister Mag. Thomas Öfner überreichte die Auszeichnung und dankte in seiner Ansprache für sein Engagement. Er betonte die Bedeutung des regen Vereinslebens für die Dorfgemeinschaft und wünschte dem Geehrten weitere erfolgreiche Jahre. Außerdem wurde Seppl als Dank für seine 25jährige Tätigkeit als Oberschützenmeister von der Schützengilde Zirl ein Geschenkkorb überreicht. Eine Ehrung für 40 Jahre Mitgliedschaft erhielt Rosatzin Karl. Für 25 Jahre wurden Tratter Rudolf, Lackner Ferdinand, Holer Martin, Knapp Gabi, Hofbauer Gerhard und Schneider Anton geehrt.

